

## "LAS ECONOMÍAS DE ARGENTINA Y BRASIL DURANTE LAS CRISIS MACROECONÓMICAS ESTADOUNIDENSES POSTERIORES A 1970".

**Autor/es:** Guillermo VITELLI (UNLa-CONICET, Argentina) / e-mail: [gmovitelli@gmail.com](mailto:gmovitelli@gmail.com)

**6 de noviembre de 2014 de 09:30-11:00 hs. / Sector DARACT-Edificio A-Aula: 10 1° Piso**

### **Resumen:**

Se procura analizar los efectos que sobre las economías de Argentina y Brasil han generado las crisis macroeconómicas de los Estados Unidos gestadas con posterioridad a la ruptura de los acuerdos de Bretton Woods producido hacia agosto de 1971. Cinco crisis macroeconómicas estadounidenses contabilizadas una primera hacia 1974-75, una segunda entre 1979 y 1982, una tercera en 1986, de menor intensidad y duración, una cuarta explicitada entre 1990 y 1991 y finalmente una quinta, la más reciente, ocurrida entre 2007 y 2009 y cuyas derivaciones aún persisten.

Previo a sus crisis, la economía estadounidense contó con la agudización de los déficits en dos de las cuentas macroeconómicas centrales, la del comercio exterior y la fiscal, motivando que para su minimización las autoridades económicas estadounidenses implementaran, repetidamente, devaluaciones del dólar estadounidense e incrementos en las tasas internas de interés. Las resultantes fueron en los cinco casos recesiones económicas, con caídas en el nivel de actividad, e inflación de precios.

Las prescripciones de resolución de las crisis han generado derivaciones sobre la macroeconomía mundial y, ciertamente, sobre las economías argentina y brasileña. Esta es la temática a presentar.

---